

WARTA

MILITER

Melalui Karya Bakti, Mimpi Warga Malang Mempunyai Jalan Bagus Segera Terwujud

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Oct 9, 2023 - 20:23



Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto Didampingi Pasiter Kapten Kav Sriyanto Saat Meninjau Pengerjaan Karya Bakti di Dusun Malang Desa Wonolelo Kecamatan Sawangan

MAGELANG - Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H.,M.Si., didampingi Pasiter Kapten Kav Sriyanto meninjau pelaksanaan karya bakti (Karbak) non program disambut oleh Danramil 12/ Sawangan Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos di Dusun Malang Desa Wonolelo Kecamatan Sawangan Kabupaten Magelang, Senin (09/10).



Dusun Malang Desa Wonolelo Kecamatan Sawangan merupakan daerah ketinggian di timur Kabupaten Magelang. Tepatnya berada di lereng Gunung Merbabu sisi selatan, yang berbatasan langsung dengan Kabupaten Boyolali. Terbatasnya akses jalan menjadi kendala bagi masyarakat Dusun Salam yang mayoritas petani dalam mengangkut hasil tani maupun aktifitas yang lainnya.

Menyikapi hal tersebut Kodim 0705/Magelang bersama dengan pemerintah Kabupaten Magelang menggelar program karya bakti berupa pengecoran jalan sepanjang 600 meter untuk memberikan akses jalan yang layak bagi masyarakat Dusun Salam ke daerah yang lain.

Dalam kunjungan tersebut Dandim Magelang menyampaikan bahwa melalui karya bakti non program kali ini Kodim 0705/Magelang membantu pemerintah daerah dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Tentu dengan adanya cor blok atau pengerasan jalan diharapkan dapat memberikan akses jalan yang mudah, baik untuk transportasi ekonomi pendidikan dan juga kesehatan masyarakat.

Kodim Magelang akan terus berkomitmen untuk andil bagian dalam mengakselerasi pembangunan didaerah-daerah desa terpencil sehingga mereka yang tinggal di daerah pelosok mempunyai kesetaraan dalam hal pembangunan.

"Kepada seluruh anggota Kodim yang tergabung dalam kegiatan Karbak bersama masyarakat disini tetap semangat dan jaga kesehatan, jangan lupa berdoa agar semuanya berjalan lancar, aman dan sukses," pungkas Dandim.



Sementara itu masih ditempat yang sama Kades Wonolelo M.Marpomo mewakili masyarakat Desa Wonolelo menyampaikan terimakasih kepada Kodim dan pemerintah daerah yang telah mewujudkan mimpi masyarakat Dusun Malang untuk bisa memiliki akses jalan yang layak.

"Sekali lagi kami haturkan terimakasih yang tak terhingga, jalan ini seperti mimpi yang terwujud karena kami sudah menggu bertahun-tahun lamanya," imbuhnya.

Pen: 0705/ Mgl.